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Elgaditano Juan Coronilla, campeón andaluz de Láser 4.7, durante la disputa de la competición.

los puertorrealeños
brillanen el Negratín
Pablo Reyesy Juan Coronilla, regatistas de ElTrocadero,
logran la victoria en Optimist y Láser4.7, respectivamente

,--, ,-".---.-.

Redacción/ CÁDIZ

Los regatistas del Club Náutico El
Trocadero de Puérto Real, Pablo
Reyes y Juan Coronilla, se procla,
maron ayer nuevos campeones de
Andalucía de Aguas Interiores en
las categorías de Optimist y Láser
4.7, respectivamente, tras un fi-
nal precipitado ante la ausencia
total de viento en aguas del pan-
tano del Negratín, en la localidad
granadina de Cuevas del Campo.

Los dos regatistas validaron los
resultados obtenidos en la prime-
ra jornada, en la que se pudíeron
disputar tres pruebas (dos en Op-
timist y una en Láser 4.7). Ayer el
comité de regatas no vio la más
mínima posibilidad de hacer na-
da y dio por concluida la cita alre-
dedorde las tres de la tarde.

Pablo Reyes consiguió una vic-
toria ajustada, pero victoria al fin

y al cabo, compartiendo podio
con su compañero de club Anto-
nio Coronilla, subcampeón con
los mismos puntos, y el regatista
Fernando Yrayzoz, del CN Elca-
no, que también logró una tercera
plaza in extremis empatado a
puntos con Pepe Fernández Pala-
cios (CNSevilla). Enla clase Láser
4.7 la victoria en la única prueba
celebrada le dio el título a Juan
Coronilla, del CN El Trocadero,
acompañado en el segundo y ter-
cer cajón del podio por Luis Fer-
nández (CN Sevilla) y Álvaro
Sánchez (CN Elcano), segundo y
tercero, respectivamente.

Si bien es verdad que el viento
falló, no es menos cierto que se
cumplieron los objetivos de una
de las pruebas mas significativas
del calendario andaluz, pues aú-
na la competición y la conviven-
cia entre un centenar de chavales.

Raúl Quirós
logra el título
andaluz en
Guadalhorce
Pedro Linhart,jugador
afincado en Arcos,
termina segundo por
detrás del guadiareño

ClASifiCACiÓN-
1 RaúlQu;cós

~rt
3 CarlosBalmaseda

- Eduardode la Riva

5 JuanParrón

- SergioGutiénez

7 JoséMiguelRosillo

8 RogérAlbinyana'

202(-14)

210(-6)

211(-5)

211(-5)

212 (-4)

212(-4)

214(-2)

215(-1)

Deportes/.
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Belén López
acaba 23!
en el Tour
de Limousin
Laroteña termina
como mejor española
y ahora se centra
en la Copade España

..

Lajerezana
Patricia Coro, en
el Mundial de 4.7

La regatista jerezana Patricia
Coro (CM Puerto Sherry) se
encuentra en Brasil,donde
ayer arrancó el Campeonato
del Mundo de Láser 4.7.Coro
acude a la cita como una de

los cuatro repre$entantes es-
pañoles y única andaluza en la
prueba que se desarrolla a
unos 1S0 kilómetros de Ríode
Janeiro, en Buzios. Hasta el
miércoles se desarrollarán las
regatas clasificatorias, en las
que toman parte 14S regatistas
de 27 países,mientras que las
series finales serán el jueves y
el vi~rnes próximos.

E'e/ MÁLAGA

Elguadiareño RaúlQuirósse
adjudicó el Campeonato de
Andalucía de Profesionales
del Golf, disputado en el Gua-
dalhorce Club de Golf de Má-
laga con un acumulado de 202
golpes (64+65+73), 14 bajo
el par del campo costasoleño.

El subcampeonato fue para
eljugador afincando en Arcos
de la Frontera Pedro linhart,
quien a pesar de concluir a S
golpes de Raúl Quirós, fue uno
de los dos únicos jugadores
que consiguió acabar tres
vueltas por debajo del par del
campo. Por su parte, el tercer
clasificado fue Carlos Balma-

seda, empatado a 211 golpes
con Eduardo de la Riva.

Casto Gómez fue premiado
como mejor jugador aficiona-
do, ya que este golfista, de 15.
años, concluyó en el undécimo
puesto y logró terminar con el
par del campo, 216 golpes.

Raúl Quirós se mostraba or-
gulloso por el título conquista-
do al concluir el campeonato y
dijo que quiere "agradecer a
Guadalhorce, a la Federación
Andaluza de Golfy a Reale Se-
guros su trabajo para sacar
adelante esta competición",
además de dedicarle el triunfo
a su "hija, que nació hace una
semana" .

ClASifiCACiONES--
1 K.Gautard(Vienne)

2 S.Bubnenkova(Russie)

3 R.Gllmore(Lotto)

24 B.López(Lointek)

67 C:RoÍIriguez(Lointek)

:!DI!IZ
1 G.Verbeke(Lotto)
2 R.(orset '(Aust,.lie)
3

23

60 C.

3h33,11

al27

m,t

m.t,
a223

12h23m
a0,1'
am2
.3A9
a27:37

R.J./ CÁDIZ

La ciclista roteña Belén López
(Lointek) finalizó en una nota-
ble 23' posición el Tour de li-
mousin, cita que echó el cierre,
ayer en la localidad francesa
de Correze tras una durísima

etapa de 126 kilómetros y cin-
co puertos de montaña. El
triunfo parcial se lo llevó tras
una espectacular escapa en so-
litario de unos 100 kilómetros
la francesa Karine Gautard-

Roussel (Vienne), que cruzó la
línea de meta parando el crono
en 3h33: 11. Belén López, por
su parte, entró en la 24' plaza
a 1:27 junto a un grupo de
unas cuarenta corredoras en."

tre las que no se encontraba la
chiclanera Chari Rodríguez,
que completó la etapa en el 67'
lugar a más de 22 minutos de
la ganadora y cerró la competi-
ción en el puesto 60°. El equi-
po Lointek, por su parte, fue
décimo entre los 19 conjuntos
participantes.

La ciclista roteña, que tendrá
unos merecidos días de desean" '
so, se centrará ahora en prepa-
rar la tercera cita de la Copa de
España en ruta, que se disputa-
rá en la localidad segoviana de
Cantimpalos el9 de agosto.

1<

TENIS Y PÁDEL

ElTrofeoCarranza
arranca hoy en el Real
Tenis Club de Cádiz
Las instalaciones del Real Tenis
Club de Cádiz dan en la jornada
de hoy el pistoletazo de salida a
una nueva edición del Trofeo Ca-
rranza -antigua Copa de Cádiz-
de tenis y pádel, competición que
contará con un buen número de
jugadores llegados de la capital y
el resto de la provincia.

VOLEY PLAYA

Herrera y el sanroqueño Adrián Gavira,
plata en el Grand Slam de Marsella
El sanroqueño Adrián Gavira, formando pareja con Pablo Herrera,
logró la medalla de plata en la prueba de Grand Slam de voleyplaya
que se ha disputado enla localidad francesa de Marsella al caer en la
final ante la pareja norteamericana Rogers-Dalgausser, los vigentes
campeones olím'picos. Herrera y Gavira habian logrado la hazaña
histórica de convertirse en la primera pareja española que jugaba
una final de un Grand Slam de voleyplaya, al vencer en una épica se-
mifinal, pero en la gran final perdieron 2-0 (21-S, 21-14) contra los
norteamericanos Rogers-Dalhausser, obteniendo así el segundo
puesto de este torneo del Circuito Mundial de voleyplaya.

GOLF

Elmiércoles se
presenta el cartel del
Trofeo Carranza 2009
El próximo miércoles tendrá
lugar la presentación del Tro-
feo Carranza de golfque se dis-
puta el próximo sábado en
Montecastillo. El acto tendrá
lugar en la cafetería La Mirilla
a partir de la una de la tarde.
Cádiz Clubde GolfyGolfNovo
Sancti Petri tomarán parte.

VOLEY PLAYA

Lafinal del Circuito
Provincial'Open
Malibú', el domingo
El próximo fin de semana se dis-
puta el Open Chiringuito Ma-
libúde voleyplaya. El sábado sé'
disputa el torneo de promoción
para los más pequeños y el do-
mingo, la final del Circuito Ga-
ditan. Desde las diez de la ma-

ñana y hasta las ocho de la no-
che se disputarán los partidos.



cADll Fue trasladada al Hospital Virgen del Rocío de Sevilla

n incendio causa
heridas gra es a
una joven en el
barrio de la Viña
Quedó atrapada:

Losbomberostuvieronque
cortarunosbarrotespara
sacarlapor unaventana'

Calle Patrocinio:

Su madre, quesehallaba
conellaen lacasa,salió

.ilesadelaccidente _ÁGINA5-
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(ádiz --6-
Colocan vallas en la
Juan Carlos l.para evitar
que crucen los peatones

DEPORTES

UnTour,dosTour... Contadorsumaysigue
Alberto Contador logró ayer su segundo Tour de Francia tras haberse erigido en el dominador de la
prueba tanto en las etapas de montaña como en la lucha contra el cronómetro. Andy Schleck y lance
Armstrong le acompañaron en el podio, ceremonia que quedó deslucida ya que la organización. que
luego rectificó. hizo oir el himno danés en lugar del español. -PÁGINAS42Y43-

Estado en que quedó la vivienda de la calle Patrocinio.

URBANISMORomán explicó las ordenanzas

Elproceso para legalizar
sus viviendas enfrenta a
los vecinos de Chiclana
Hasta dos reuniones en sendos

puntos de la ciudad (El Llano de
las Maravillas y El Marquesado) se
desarrollaron ayer para tratar la
legalización de viviendas, proce-
so que está incluso provocando
enfrentamientos entre los veci-
nos. A la celebrada en El Mar-

quesado acudió el alcalde, José
María Román, para explicar a los
asistentes las ordenanzas elabo-

radas al efecto y en qué consiste

el proceso de legalización. La cues-
tión es que mientras unos vecinos
apuestan por empezar cuanto an-
tes, otros prefieren continuar
como están. Por su parte, el equi-
po de Gobierno destaca la nece-
sidad de aprobar la norma para
evitar que se produzcan más de-
rribos. Los vecinos ponen de re-
lieve las dificultades para asumir
los costes de urbanización.

-PAGINA 18-
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SAN FERNANDO

Las medusas
pican a más de
treinta personas
en Camposoto

EL PUERTO

Policía Locales el
área que recibe
el mayor número
de denuncias

Aunque se colocó labandera roja, El área de Policía Local del Ayun-
una treintena de personas.fue pi- tamiento de El Puerto es el que
cada por medusas en la playa de más quejas recibe por parte de los
Camposoto. -PAGINA 10- ciudadanos. -pAGINA 11-
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Provincia Rota-Puerto Real

ROTAEn este primer encuentro se ha f~ado una reunión con el alcalde

LaJunta deMayoresse presenta
oficialmenteenelConsistorio
La presidenta reelecta
ha manifestado su
intención de trasladar al

alcalde nuevos proyectos
-----.-.

La nueva junta cuenta
con más miembros
debido al aumento de

asociados pensionistas
,,----------------

OlGA PRADOS
ROTA

Est¡¡ misma semana, el alcalde de
Rota, Lorenzo Sánchez, se reunía
con la presidenta saliente de la
Junta de Mayores,Josefa Pérez,
para ultimar algunos de tos temas
que se han venido gestionando de
manera conjunta o en lQs que ha
colaborado el Ayuntamiento en
el transcurso de estos últimos me-

ses, dirigidos al colectivo de jubi-
lados de la localidad.

Para ello, la reunión contó con

la participación de la delegada de
Relaciones Institucionales, María
Eva Corrales, así como de la con-
cejal María de los Ángeles Sán-
chez, en represent¡¡ción del dele-
gado del Mayor, que por cuestio-
nes de agenda no pudo asistir.

De la misma fOIDla, en el cita-
do encuentro la presidenta sa-
liente que ha sido reelegida hace
unos días, puso de manifiesto el
interés yvolunt¡¡d de lanuevaJun-
ta de Mayores que preside por
mantener un primer cont¡¡cto con
el alcalde,

La semana que viene se realizará una reunión con el alcalde y el delegado del Mayor para tratar varios asuntos,

Asípues en la reunión se f~aba
por parte de la AJcaldía un en-
cuentro con laJunta de Mayores
del Club del Pensionista de Rot¡¡,
en el que t¡¡mbién est¡¡rápresen-
te el delegado del Mayor, Fran-
cisco Martín Bejarano, y que ser-
virá para que los nueve miembros
de este órgano se presenten ante
el primer edil.

PUERTO REAL Obras del Plan E
~

Abierto al tráfico el
tramo de Matagorda
INFORMACiÓN
PUERTOREAL

Mientras que alguna actuación de
las promovidas por el Ayunta-
miento de Puerto Real, dentro del
Plan E, están a punto de entrar
en su fase de ejecución, como es
la pasarela peatonal hacia Entre-
vías, otras muchas van conclu-
yendo en estos días,

Hace pocas fechas quedó abier-
to para la circulación rodada, la
caHe Factoría de Matagorda en el
tr,uno comprendido entre las ca-
lles Santo Domingo y San Pele-
grin. Esta vía ha eStado cerrada al
tráfico con motivo de las obras eje-
"'Iadas para la sustitución y am-
pliación del acerado,

La actuación fomla parte de los
25 proyectos que el Ayuntamien-
to presentó para su financiación
con cargo a los Fondos de Inver-
sión Local del Estado, Estos tra-

bajos comenzaron a primeros de
mayo y han concluido antes de
cumplir los tres meses estableci-
dos como plazo de ,,¡ecución,

El proyecto que fue adjudica-
do a la empresa Urbacon ha con-
sistido en la demolición del ace-
rado anterior yde una parte de la
calzada, aquella que se veía afec-
tada por la ampliación de la. ace-
ras ypara la formación del encin-
tado del adoquinado, El nuevo
acerado cuenta con una solería
de terrazo de pastillas de 40x40
centímetros ysus medidas en tor-
no al metro ymedio, se ajusta a las
normas de accesibilidad para per-
sonas con discapacidad, Confor.
me se ha ido colocando la nueva
solería, se ha procedido allevan-
tado de arquelas ypozos existen-
tes,así como a larestitución de las
señales de tráfico que tuvieron
que ser retiradas P"f' la ejecuciónde lasobras,

También se han formado unos
alcorques adosados al bordillo,
para la plantación de unos na-
ralljos de porte medio yse ha ins-
talado para el mejor crecimiento
de estos ejemplares, el sistema de
riego por goteo,

La nueva Jun ta de Mayores, que
fue elegida hace unas semanas a
través de las elecciones celebra-
das en el Centro de Día Cristina
Buada, ha visto en esta ocasión au-
mentado el número de sus miem-

bros, debido al aumento que se
ha registrado en el Club del Pen-
sionista de la localidad, que su-
pera ya las 3.400 personas,

LaJunta se encarga de organi-
zar lasdiferentes actividades para
el colectivo de mayores de la lo-
calidad, y funciona como enlace
entre éstosyelAyuntamiento, tras-
ladándoles sus necesidades y su-
gerencias, La presidenta reelecta
ya ha adelantado algunos de los
nuevos proyectos que pretenden
sacar adelante esta legislatura,

19

ACTIVIDADES

Un grupo de
55 mayores
visitaron la
localidad de
Sanlúcar

INFORMACiÓN
ROTA

La Delegación municipal del
Mayor organizaba esta sema-
na un viajede convivencia a la
vecina localidad de Sanlúcar
de Barrameda, en el que par-
ticiparon del orden de unos 55
mayores de la ciudad,

La excursión, que comen-
zaba sobre las ocho de la ma-
ñana con la salida del autobús
desde la avenida de LaMarina
yun desayuno en ruta, hizo que
los participarltes pudieran dis-
frutar de un intenso día de ac-
tividadesyentretenimiento en
el que hubo tiempo para visi-
tas guiadas y ratos de convi-
vencia,

El delegado municipal del
Mayor,Francisco Martín-Beja-
rano, quiso compartir con este
grupo de mayores estajorna-
da en la que una guía acom-
pañó a losparticipantes en una
visitapor la localidad, hasta lle-
gar al Palacio Municipal don-
de el delegado y los mayores
fueron recibidos por diversas
au toridades de la ciudad de
Sanlúcar,

La excursión prosiguió con
una visita a las Bodegas Ar-
güeso, comenzando por el pa-
tio de la entrada de esta bode-
ga donde un guía especializa-
da explicó a los mayores la his-
toria y el funcionamiento de
esta bodega donde les dio la
bienvenida el gerente de di-
chas bodegas,

José Loaiza visita la sede del PP puertorrealeña
Elpresidente provincial del Partido Popular. José
Loaiza. realizó una visita a la sede local del Partido
Popular de Puerto Real y estuvo rodeado de afiliados
y simpatizantes, A dicho acto, junto con el presidente

provincial. y el presidente local y portavoz municipal.
José Antonio Aldayturriaga, asistió el diputado
nacional Aurelio Sánchez Ramos y la presidenta
provincial de Nuevas Generaciones, Carmen Sánchez,
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PLAN DE MODERNIZACiÓN Incluirá como beneficiarios a desempleados de larga duración y familias numerosas

Empleo abre a los parados los
centros de tiempo libre
Fernández anuncia un

programa para
modernizar y mejorar la
calidad de estos centros

La Consejería destinará
a este plan hasta 2012
alrededor de 40
millones de euros

INFORMACiÓN
SEVILLA

La COIlsejería de Empleo inclui-
rá a los parados de larga duración
v las familias numerosas entre los

colectivos que disfrutan en con-
diciones ventajosas de vacaciones
en temporadas de baja ocupación
en algunos de lossiete centros que
componen la red de centros de
Tiempo Libre rle la Consejería rle
Empleo.

El programa de conteuido so-
eial denominado "Conoce tu tie-

era". del que hasta el momentos<'
beneficiaban los colectivos de ju-
bilados v personas con discapaci-
dad. se ampliará ahora a desem-
pleados de larga duración, fami-
lias numerosas. colectivos con en-

lermedades profesionales o per-
sonas víctimas de violéncia de gé-
nero, como colectivos prioritarios
para disfrutar de unas vacaciones
en temporada baja,

Se trata de lila de las principa-
les novedades incluidas en e! nue-
vo Plan para la Modernización y
la Mejora de la Calidad de los Cen-
tros de Tiempo Libre presentado
en Sevina por e! consejero de Em-
pleo, Antonio Fernández, y que
compromete una inversión de al-
rededor de 40 millones de euros

para la mejora y modernización
de estos centros hasta e! año 2012.

El plan, que comprende 42 me-
didas y seis ámbi tos de actuación,
mejorará y ampliará la oferta tu-
rístico-social destinada a los tra-

bajadores andaluces.
En cuanto a las medidas para

la renovación de los servicios de

Tiempo Libre, e! plan contempla
una revisión de los programas ac-
tuales con el objetivo de exten-
derlos a un mayor número de be-
nefIciarios. Actualmen te, además

de este programa social, Tiempo
Libre facilita a los trabajadores an-
daluces y a sus familias un peno-
rlovacacional en condiciones eco.

nómicas, a 10 largo de todo e! a,;o
ven temporada alta de verano,
esto último a través de sorteo ante
notario.

MODERNIZACiÓNYCAUDAD

El consejero explicó que este plan,
diseñado a lo largo del último año
con la participación del personal
de los centros de Tiempo Libre,
gestores ejecutivos y los ciudada-
nos, dotará a los siete centros de
Tiempo Libre que existen ac-
tualmente en Andalucía de WI ma-

yor grado de modernización yca-

"""'.

~.
Elconsejero de Empleo, Antonio Femández. durante la presentación del Plan de Modernización y Mejora de la Calidad del Tiempo Ubre.

DESDE LOS 19,7 EUROS AL DíA

720 habitaciones a su disposición

La red de Tiempo Ubre cuenta
actualmente con 720 habitaciones,
con una capacidad máxima para
albergar a 2.109 personas al dla.
Las instalaciones de pláya están
ubicadas en Aguadu1ce (Almerla);
Cádi. (cerrada por reforma); La
Unea de la Concepción (Cádiz);
Marbella (Málaga) y Punta Umbrla
(Huelva), mientras que las de
montaña están en Pradollano, en
Sierra Nevada (Granada), y Siles
(Jaénj. La media de estancias a lo
largo del año es de 300.000
pemodaciones, mientras que en la

temporada de verano, que se inició
el1 de julio, se albergará a un total
de 12.369 personas en este año.
El precio establecido para las
estancias en los centros de Tiempo
Libre, siendo el régimen de pensión
completa, oscila entre los 26,9
euros adulto/día en temporada
alta a 19,7 euros adulto/dla en
temporada baja. La red cuenta con
una encuesta anual que se realiza
de forma voluntaria a todos los
usuarios, y que este último año ha
mostrado un nivel de satisfacción
con los servicios del 98,17%.

~"-_.-

lidad manteniendo unas condi-
ciones económicas más ventajo-
sa, para los trabajadores andalu-
ces que las ofrecidas en el sector
privado,

Este plan de mejora se iniciará
con WIproceso de modernización
temológica que afectará a todos
los establecimientos de la red yen
tomo a él se articularán e! resto
de las medidas, que se centrarán
en la mejora de los recursos yde
las infraestructuras y los procesos
de gestión, así como et>la reno-
vación de los servicios y progra-
mas de Tiempo Libre, la cualifi-
cación de! personal y la moder-
nización de la imagen.

En cuanto a la mejora de las in-
fraestructuras, el plan contempla
inversiones en el equiparniento y

¡¡~il¡l¡¡~I:

confort de las habitaciones, con
la incorporación de climatización
y latelevisión digital terrestre, tar-
jeta inteligente ycontrol eléctri-
co para el acceso y la puesta en
marcha de ún canal interno de te-
levisión que facilite información
continua a los beneficiarios.

WIFIEINTERNET

Además, se nevará a cabo WIa mo-
dernización de los sistemas de ilu-
minación de todos los centros, re-
duciendo a más de la mitad el con-
swno eléctrico actual, con la im-
plantación de sensores de pre-
sencia en las zonas comunes.

De la misma manera, se habili-
tarán zonas wifi en todos los cen-

tros de Tiempo Libre, se dotará
del equipamiento básico para

ofrecer a los usuarios un punto de
acceso gratuito a Internet, se am-
pliará el número de teléfonos pú-
blicos y se mejorarán los meca-
nismos de seguridad en los cen-
tros, con cámaras y equipamien-
tos de video-vigilanciaydispositi-
vos de alarmas. El plan contem-
pla también la eliminación de las
barreras arquitectónicas en todas
las instalaciones, con la construc-
ción de rampas adaptadas para el
acceso, elevadores oplataformas
yascensores.

AMPUACIÓN DE LAS PLAZAS

Respecto a la ampliaciÓn y mejo-
ra de la oferta de plazas, e!conse-
jero destacó el proyecto del nue-
vocentro de Adarnuz (Córdoba),

. un proyectoactualmenteenfase
de redacción de pliegos adminis-
trativos para la licitación yadju-
dicación de las obras, que podrí-
an culminar en e! año 201l.

El coste total de este proyecto,
que ampliatia el número de pla-
zas disponibles en e! entorno ru-
ral, tiene un presupuesto inicial
de II millones de euros. Asimis-
mo, antes de finales de año co-
menzarán las obras de reforma
de! centro de la Línea de la Con-
cepción, integrado por 180habi-
taciones, lo que supondrán una
remodelación integral del edifi-
cio y de su entorno con un pre-
supuesto de ejecución de 9 mi-
nones de euros.

El consejero de Empleo se re-
firió también al centro de Tiem-
po Libre de Cádiz, cerrado desde
2007 debido a su mal estado como
consecuencia de una grave en-

fermedad. El centro, con una an-
tigüedad de más de 30 años, ha
sido objete>devatios proyectostéc-
nicos para concretar el alcance de
la intervención necesaria duran-
te.el pasado año, aunque final-
mente la Consejería de Empleo
ha optado por plantear su inclu-
sión en un convenio que la direc-
ción general de Patrimonio de la
JWIta de Andalucía ultima con el
Ayuntamiento de Cádiz para la
construcción de un nuevo edifi-
cio singular,junto a Tiempo Li-
bre, en dicha parc-ela.

Esta intervención, que impli-
caría lademolición del actual edi-
ficio ante la inviabilidad de so-
meterlo a una reforma, tendna
un coste aproximado de 25 mi-
llones de.euros, que se su~

-
los 40 millones de euros 1'1' . tos
inicialmente en el plan de o-
dernización,

El consejero explicó quv. la
puesta en marcha de este plan¡im-
pulsará los trámites legislativosine-
cesarios para la creación de Ima
Agencia Andaluza de Calidad en
e!Trab;yoy elTiempo Libre, que
en el futuro promueva ygestione
iniciativas y actividades para fo-
mentarla calidad de! trab;yoydel
tiempo libre de los trabajadores
andaluces.

Finalmente, se pondrán en
marcha acciones para la mejora
de la cualificación del personal
que trabaja en estos centros, con
formación especializada en di-
rección y alta gestión de estable-
cimientos turísticos y hoteleros,
así comojornadas de trabajo con
expertos en el sector.
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QUEJAS. Las protestas han sido continuas durante esJos dos años. En la fotografía, una pancarta desplegada por los eventuales, que aún esperan su solución. / F.JIMÉNEZ

Sólo una de las once empresas anunciadas
de la reindustrialización está en marcha
Gadir Solar es la única que cuenta por semanas el inicio de su actividad productiva

Alestistiene las plantas de SK10,aunque en ellasno podrá afrontar el programa A35°

JAVIER LÓPEZ colectivode afectadospor elcie-
.rre no daba eIperfÍl del personal

El viernes se cumplirán dos años que necesitaba, programadores in-
del cierre;.de la fábrica de compo- formáticos. Otras compañías no
nentes de automoción de Delphí
en Puerto Real. Los trabajadores
contaban ya en ese momento con
el compromiso de recolocación de
la Junta y otro de creación de un
plan industrial para la Bahía. Va-
rias empresas. por su parte, infor-
maron públicamente de su inten-
ción de instalarse en la zona y de
absorber en sus futuras plantillas
a los ya ex trabajadores de la mul-
tinacional y otros afectados de la
industria auxiliar de esta factoría.
Se trataba por aquel entonces de
un colectivo que sumaba a 1.898
persouas. En la actualidad son
1258 los que quedan pendientes
de recolocación.

La Admmistración autonómi-
ca dio a conocer el nombre de es.
tas empresas con cuentagotas. Lle-
garon a sumar hasta doce compa.
Üias. Los parados de Delphi ten-
(Irían un puesto en todas ellas. Sin
embargo, no transcurrió mucho
tiempo antes de que las firmas co-
menzaran a descolgarse. La prí-
mera de ellas fue Sadiel. que no
tardÓ mucho en reconocer que e!

+

llegaron a instalarse y cancelaron
su proyecto industrial antes de que
hubiera echado a andar, como fue
el caso de Capital Energy Bíofuel,

que íba a fabricar biocombustible
en el Bajo de La Cabezuela. Tam-
bién hubo un grupo industrial que
se vio obligado a suspender una

LA PRIMERA. Instalaciones de Gadir Solar, donde se espera iniciar ya la actividad. / A.VÁZOUEZ

de las tres iniciativas empresaria-
les qlJe iba a implantar en la Ba-
hía, comofue el caso de Gadir Bio-
diésel del grupo Aurantia.

El vidrio y el metal
Es otro de los proyectos de este
grupo el que se va a convertir en
la prímera de las empresas anun-
ciadas que va a comenzar su pro-
ducción. La cuenta atrás ya se
mide por semanas. Gadir Solar tie-
ne su planta construida en el po-
lígonoEl Trocadero de Puerto Real
y la maquinaria instalada. fuen-
tes de esta compañía confIrmaron
que ya han iniciado las pruebas
de funcionamiento de las máquí-
nas. En septiembre comenzarán
la fabricación de paneles fotovol-
taicos y un mes más tarde, en oc-
tubre, iniciarán la producción se-
riada de las placas. «Yase ha con-
tratado a más de 70empleados y
superaremos el centenar en los
primeros días de agosto». señala-
ron las fuentes consultadas. Los
ingenieros de la empresa se están
encargando de impartir cursos de
formación en grupos de 30perso-
nas entre el personal con el que ya
cuentan.

Una de las principales materias
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primas para la fabricación de los
paneles solares es el vidrio. La
compañia, por esta razón, entien-
de que las relaciones laborales con
sus empleados se deben ajustar a
lo establecido en el convenio del
vidrio y la cerámica. Las distin-
tas formaciones sindicales, por su
parte, se acogen a lo establecido
en el articulo 2 de la última ver.
sión aprobada por Trabajo del
Acuerdo Estatal del Sector del Me-
tal y cuyo texto establece que se
acogerán a este texto «las empre-
~as fabricantes de componentes
de energia renovable».

Según la última reunión man-
tenida en el seno de la comisión
de seguimiento de los asuntos re-
lacionados con Delphi -de la que
forman parte la Junta y los cua-
tro sindicatos que contaban con
representación en el ya extinto co-
mité de empresa de la multinacio-
nal-, Gadir Solar contrataria an-
tes del próximo viernes a 100tra-
bajadores de este colectivo a jor-
nada completa y por tiempo inde-
finido. La empresa, por su parte,
insiste en que ha contratado y con-
tratará a personal de este colecti-
vo, aunque no le dará prioridad
sobre otros desempleados.Asimis-
mo, aseguró que no tiene ningún
acuerdo firmado con la Adminis-
tración autonómica al respecto y
que tan sólo se produjo un com-
promiso verbal con el anterior con-
sejero de Innovación, Francisco
Vallejo,por el que la firma se ha.
ría con los servicios de estos tra.
bajadores «denti.ode las posibili-
dades». El ugetista José Barriga,
por su parte, señaló al'respecto
que la empresa <~uegacon las car-
tas de ganar y las de no perden>en
referencia a que mantener este dis-
curso no impide que se suscriban
los contratos que la Junta asegu-
ró que se realizarian entre el per-
sonal afectado por el cierre.

Microalgas
El grupo Aurantia es también el
promotor de otros dos proyectos
industriales en la Bahia. Celulo.
sa lnvesiments cultivará microal-
gas que se destinarán a la fabrica-
ción de productos cosméticos y
piensas para piscifactorias. Su bio-
masa será también aprovechada
por su empresa hermana, Gadir
Cogeneración, que producirá elec.
tricidad en la misma ubicación.
El grupo informó de que el miér-
coles presentará en el Ayunta.
miento jerezano el proyecto final,

4 MunicipalElplan de saneamiento de Jerez se
aprueba hoy en un Pleno extraordinario

que ocupará una superficie de 100
hectáreas en una primera fase,
aunque esperan ocupar 300en el
futuro.

'Por otro lado, fuentes de UGT
confIrmaron que Alestís ya ha ini-
ciado también un proceso selecti-
vo entre los afectados del cierre de
Delphi. Para ello se está poniendo
en contacto con todos los integran-
tes del colectivo. Barriga explicó
que esta firma aeronáutica apro-
vecha que dispone de más de 1.200
trabajadores entre los que elegir
y que realiza su propia criba en
lugar de esp~rar a recibir un lis-
tado con un grupo de preseleccio-
nadas por terceras partes.

En la última reunión de la co-
misión de seguimiento de Delphi,
la Administración autonómica
también se comprometió a que
esta compañia -de la que tiéne una
participación inicial del 18,25%
(aunque cambiará cuando culmi-
ne el proceso de absorción de Sa-
cesa por parte de Alestis)- reali-
zara contrataciones entre los ex
trabajadores de Delphi. 350pues-
tos antes del viernes. 250de ellos
serian a jornada completa y los
100restantes a media jornada, que
se complementaria con otra me-
dia de formación.

Los mejor posicionados para ha-
cerse con un puesto son los 90afec-
tados por el cierre que 'ya han he-
cho un curso de formación impar-
tido por SK10Andalucia, una de
las firmas -ya integradas en Ales-
ti&-de la división aeronáutica de
Alcor y que cuenta con instalacio-
nes en El Puerto y Puerto Real.Ba-
rriga apuntó que estos 350nuevos
empleados de la firma recién na-
cida tendrán una colocación ini-
cial en una de estas dos plantas.

Alestis tiene que construir una
factoria próximamente- La ubica-
ción elegida han sido los terrenos
anexos a Delphi, en el mismo po-
ligono en el que se encuentra la
planta de Airbus, su principal
cliente. Ya le ha comprado el sue-
lo a la Junta, que era lá propieta-
ria. Sin embargo, las obras aún no
han comenzado, aunque necesita
estas instalaciones para hacer fren-
te a los compromisos contraidos
con Airbus de,construcción de la
panza del nuevo modelo de avión
de pas1\jeros del constructor aero-
náutica europeo, el A350,asi como
de su cono de cola.Los plazos apre-
mian, las primeras piezas tienen
que llegar a Toulouse en 2011.
jlopez@lavozdigital.es

5 Verano Jerez despide un fin de semana de
alerta naranja por las altas temperaturas

Lacesiónde'losterrenosde
Delphisiguependientedel
procedimientoconcursal
La multinacional norteamericana aún

no ha aportado los diez millones a los

que se comprometió hace dos años

aportar 10millones de euros con
los que hacer frente a los crédi-
tos contra idos por la empresa
puertorrealeña. Este dinero, sin
embargo, no ha llegado aún a pe.
sal' de que ya han transcurrido
más de dos años desde que asi lo
pusieran por escrito desde la cen-
tral de Delphi en EE UD.

colectivo de afectados por el cie-
rre tal y como aseguró la Junta
que sucederia antes del próximo
viernes, ya sólo quedarán 808ex
empleados de Delphi pendientes
de recolocación. La Administra-
ción se comprometió a contratar-
los a todos antes del 30 de sep-
tiembre en talleres de empleo y
escuelas taller mientras pasaban
a engrosar las plantillas de otras
compañias. Todos ellos habrán
fmalizado su periodo legal de per-
cepción de prestaciones por de-
sempleo el próximo viernes. Por
esta razón, la Junta señaló que
deberán solicitar el subsidio por
desempleo, que asciende a 420eu-
ros mensuales, a partir del pró-
ximo mes de agosto.

J. LÓPEZ

Todós con contrato
Cuandoseproduzcanlascontra-
taciones a 450trabajadores del

La antigua factoría de automación, por dentro. / A.VÁZQUEZ

-~-----

Ya han transcurrido dos años y
cuatro meses desde que se inició
el concurso de acreedores volun.
tario al que se acogió Delphi tras
anunciar en febrero de 2007su in-
tención de cerrar su fábrica de
Puerto Real. Todas las partes im-
plicadas esperaban que se resol-
viera en cuestión de meses cuan-
do se certificó el cierre de las ins.
talaciones, lo que se cumplirán
dos años el 'viernes. Sin embar-
go, el procedimiento se ha dilata-
do más de lo esperado. El ugetis-
ta José Barriga explicó que según
los datos de los que dispone este
sindicato -que está personado en
el proceso-, la juez titular del Juz-
gado de lo Mercantil de Cádiz,
Nuria Orellana, ya ha realizado
vistas con todos los acreedores
de Delphi y que tan sólo quedan
por dictaminar las de tres de
ellos.

Hasta que no finalice el con-
curso, la Junta no podrá dispo-
ner de los suelos de Delphi para
ofrecerlos para alguna iniciativa
industrial. Por esta razón, UGT
y CC00 han solicitado una reu-
nión a Adalberto Cañadas, uno
de los tres administradores con-
cursales designados por la juez.
Cuando se alcance el convenio
con los acreedores, los activos de
Delphi pasarán a manos de los
trabajadores, que acordaron ce-
derlos a la Junta para que los ges-
tione. Para pagar sus deudas, la
multinacional se comprometió a

Tras acabar las

prestaciones, los ex
de Delphi solicitarán

i el subsidio por paro

¿NopuedesvendertuVivie
¿Quieres unasolución~
Vendemostu casa

+

"'"'':::'''


